



"2025 - Año de la Reconstrucción de la Nación Argentina"

PROYECTO DE RESOLUCIÓN

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación...

RESUELVE

Declarar de Interés de la H. Cámara a **"Las 100 Guitarras Mercedinas"**, de Villa Mercedes, San Luis, al cumplirse 25 años de trayectoria ininterrumpida, por su invaluable aporte a la cultura, la tradición y la música de nuestra provincia y del país.

Este conjunto musical de cuerdas mixto, el más grande de San Luis y único en el mundo por su dedicación exclusiva a la guitarra, representa con orgullo el talento, la identidad y el compromiso artístico de Villa Mercedes.

Karina Bachev
Diputada Nacional por San Luis

COFIRMANTES: 1. Marilú Quiroz. 2. Aníbal Tortoriello



"2025 - Año de la Reconstrucción de la Nación Argentina"

FUNDAMENTOS

Señor presidente:

El presente proyecto de resolución tiene como declarar de Interés de esta H. Cámara a las **"100 Guitarras Mercedinas"**, de Villa Mercedes, San Luis, al cumplirse 25 años de trayectoria ininterrumpida, por su invaluable aporte a la cultura, la tradición y la música de nuestra provincia y del país.

Este conjunto musical de cuerdas mixto, el más grande de San Luis y único en el mundo por su dedicación exclusiva a la guitarra, representa con orgullo el talento, la identidad y el compromiso artístico de Villa Mercedes.

La historia de las "100 Guitarras Mercedinas" comienza el 23 de marzo del año 2000, cuando la entonces Secretaria de Cultura Municipal, Sra. Susana Trigo convoca a un número importante de guitarristas notables de Villa Mercedes a los que luego se agregan muchos más sobrepasando la cantidad de 100. Por determinación de los músicos se creó la Asociación Civil sin fines de lucro. El sueño ya estaba instalado, con soporte institucional y legal sólido y un grupo musical que creció hasta conformar esta mega orquesta de guitarras criollas. Han estado en diversos escenarios del país, como Cosquín, Jesús María, Fiesta de la Calle Angosta, Fiesta del Valle del Sol y otros numerosos escenarios del territorio nacional.-

La orquesta está conformada por 100 hombres y mujeres con un rango de edad entre 10 y 85 años, que ejecutan al más puro estilo cuyano sus guitarras y guitarrones.

La constancia y el compromiso de sus integrantes a lo largo de estos 25 años representan un ejemplo de perseverancia, amor por la música y trabajo colectivo. Su presencia activa en la vida cultural de Villa Mercedes enriquece no sólo a la comunidad puntana, sino también al acervo cultural nacional.

Los objetivos, sostener las tradiciones, impulsando y difundiendo la cultura musical de la región de cuyo, rescatando su esencia y enalteciendo el prestigio que caracteriza y distingue a las guitarras de esta ciudad de Villa Mercedes en particular y de la región en



"2025 - Año de la Reconstrucción de la Nación Argentina"

general, incentivando el aprendizaje del arte de su ejecución con el estilo cuyano que nos caracteriza.

Por todo lo expuesto, solicito el acompañamiento de mis pares en el presente Proyecto de Resolución.

Karina Bachey
Diputada Nacional por San Luis

COFIRMANTES: 1. Marilú Quiroz. 2. Aníbal Tortoriello